

# EAP du mardi 1er octobre 2024

## salles paroissiales de St Liboire

### 1. Les différents événements :

- Adoration à St Pavin : faute d'un nombre d'adorateurs suffisants pour la nuit du samedi au dimanche, le Saint Sacrement n'est désormais exposé que de 18h à minuit le samedi.  
Attention à prendre soin de la présentation du tableau de présence. L'EAP est favorable pour investir dans un chevalet.
- Dimanche en famille :  
Que proposer aux jeunes ? lecture ? procession ? homélie adaptée ?  
51 enfants sont catéchisés à l'école Notre-Dame-du-Pré, 35 à St Liboire (école + paroisse), 10 à St Pavin (école + paroisse). Une demande à St Georges a été orientée vers St Liboire. Envoyer un mail aux familles des catéchisés est utile pour les informer sur cette proposition.  
Actuellement, sans le groupe des catéchumènes, peu de fidèles viennent à 9h15 pour le café/thé.  
Aujourd'hui, le temps avant la messe prend la forme d'un partage d'Évangile plutôt que de la catéchèse qui peut rebuter.  
Il est évoqué la possibilité de faire réaliser une banderole à mettre là où était celle du parcours Alpha.  
Nous avons eu la joie de voir des familles à la messe de rentrée (du 15 octobre). Pour les prochains dimanches en famille privilégier l'allée à côté de la chorale pour que les personnes en fauteuils roulants s'installent. Cela permettra aux enfants de s'installer sur le tapis devant les marches où est installé un espace pour eux.  
Le projet de patronage est toujours dans les tuyaux.
- Mardi 15 octobre : Soirée sur les legs  
Ne pas hésiter à inviter largement. Peu de gens sont au courant que la part fiscale revenant à l'État peut plutôt être versée à l'Église, sans léser les héritiers.
- Samedi 2 novembre : la messe des fidèles défunts ne sera pas célébrée comme les autres samedis à 8h30 mais à 11h à Notre-Dame-du-Pré.
- Papa, vélos et Cie : Il y a eu de participants mais les habitués sont fidèles et contents. Il a été fait un très bon accueil à Fay dimanche dernier. Un article pour la prochaine lettre paroissiale va être rédigé.
- Night Fever pour les jeunes: Nous sommes toujours dans l'attente de savoir si cela se passera à l'église St Pavin ou à St Aldric.

### 2. Prochains grands rendez-vous

- Inter EAP de l'ensemble missionnaire : la date du 7 décembre semble la date où le plus grand nombre est disponible.

Le thème de cette journée sera « Que voulons-nous vivre le dimanche à l'horizon de 2029? »

- Récollecion paroissiale : le samedi 1er mars à La Chapelle du Chêne.

Le programme reste à construire sachant que sur place, la messe est célébrée à 11h30 et est précédée du chapelet à 11h, qu'une salle est réservée (2€/pers) pour le pique-nique et qu'une permanence de confessions est proposée de 15h30 à 17h.

### **3. Guide paroissial**

Un guide paroissial retraçant les différents services a été réalisé par le Père Vincent. Un premier tirage a été distribué aux nouveaux paroissiens lors de la messe de rentrée.

### **4. Noël :**

Cette année, seulement 4 prêtres sont disponibles pour la vigile. D'avantage sont disponibles le jour de Noël.

Il est proposé de dire la messe à l'église St Georges-du-Plain le jour de Noël à 10h30 ou 11h plutôt que la veille au soir, sachant qu'une messe est prévue à Rouillon. Est-ce trop proche ? Les paroissiens de St Georges vont être consultés.

Des répétitions de la chorale sont déjà prévues pour travailler les chants de Noël pour la vigile. Certaines personnes peuvent intégrer la chorale uniquement pour cette messe.

Il est décidé d'organiser le mardi 31 décembre, une messe célébrée à 22h30 à Notre-Dame-du-Pré, comme l'an passé, suivie d'un petit chocolat chaud dans la sacristie.

Est-il prévu un repas partagé pour les personnes isolées dans la salle rue Ducre ? Si besoin, la salle est réservée à cet effet.

### **5. Pèlerinage à Pontmain, le lundi 9 juin (Pentecôte) :** Journée pour tout le secteur missionnaire.

- Nathalie contacte des entreprises de cars pour avoir des devis. Proposition d'un départ à 7h30 et un retour à 20h.
- Il faudrait une équipe de pilotage avec 1 personne de chaque ensemble paroissial pour l'organisation de la journée et les inscriptions. Hélène J. sollicite Marie-Thé pour RMOuest.

### **6. Samedi 30 novembre : Inter-EAP diocésaine avec Mgr Jean-Pierre Vuillemin**

Sujet : l'accompagnement des néophytes et des catéchumènes

Ne pas hésiter à prendre connaissance dès maintenant du contenu du livret du service national de la catéchèse et du catéchuménat (SNCC).

### **7. Exodus : Parcours pour le Carême.**

C'est un parcours exigeant. Pourquoi pas le proposer si ce n'est pas dans un esprit de défi.